



Camagüey- La Casa de la Diversidad Cultural Camagüeyana desarrollará una jornada de celebración con motivo de su aniversario número 13.

Oreidis Águila García, especialista de la referida institución adscrita a la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey, explicó que la jornada comenzará el próximo día 1ro. de diciembre y culminará el 23 del propio mes.

También informó que contarán con representantes de las diferentes comunidades enriquecedoras de la labor social de la Casa, como la haitiana, japonesa y canaria, y se realizarán exposiciones de objetos y platos típicos de cada una de estas culturas.

De manera especial, y como momento cumbre de la jornada de celebración, se desarrollará una muestra fotográfica que reflejará el quehacer de la Casa durante el 2023.

Águila García explicó que se realizará un intercambio con las nuevas iniciativas sumadas a la dinámica de la institución, muchas de las cuales integran el Proyecto Arte Plaza, y se expondrán los logros generados por estas colaboraciones, tanto para la institución como para los propios emprendimientos.

Desde su fundación la Casa de la Diversidad Cultural Camagüeyana se encarga del mantenimiento del legado de costumbres y tradiciones de las diferentes comunidades de migrantes existentes en la provincia. Sus salas exhiben numerosos objetos donados por estas colectividades, los cuales permiten palpar parte de estas culturas de primera mano.

El inmueble posee marcados valores patrimoniales y ostenta la condición de Premio Provincial de Conservación y Restauración de Monumentos 2010.

Por Idaylen Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte

Foto: Archivo